



## Ministro de Hacienda descarta idea de una crisis

### Description

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, descartó hoy la posibilidad de una crisis en el país durante 2023, luego de conocerse que el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) creció en enero.

Contrario a lo que muchos pensaban, en realidad durante buena parte del año vamos a registrar una recuperación y, al mismo tiempo, bajará la inflación, aseguró Marcel.

La víspera, el Banco Central reportó un incremento del Imacec de 0,4 por ciento, después de cuatro caídas consecutivas en 2022.

El dato tomó por sorpresa a los especialistas que, por el contrario, pronosticaron un descenso de entre 0,1 y 0,7 puntos porcentuales.

Según Marcel, las cifras confirman algo anticipado desde hace algunos meses y que en algún momento llevó a algunos a calificarlos como muy optimistas.

“No hemos estado para nada cerca de la idea de que venía una catástrofe, una recesión profunda”, dijo el ministro en declaraciones a Radio Universo.

La difusión del resultado positivo de la economía conllevó al fortalecimiento del peso chileno, que desde el miércoles gana terreno frente al dólar.

Hoy la moneda estadounidense se cotiza a 805 pesos, 25 menos respecto al inicio de la semana.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023